

	<b>進取の気概</b> (校長室だより)	有田市立箕島中学校 <b>自主 友愛 剛健</b>	R4・2・4
			No.56

季節それぞれの風景や色、香りなどを意識して感じ、楽しむことができる心や生活がより豊かで潤いのあるものになります。みなさんにはそんな感性豊かな人になってほしいと願っています。

〈梅の花〉 厳しい寒さの中で、梅の花が咲き始める時期です。甘い香りと控えめで気品のある梅の花は、昔から春の訪れを感じさせてくれる「春告草」として愛されてきました。奈良時代には花見といえば、桜ではなく梅だったほどです。「万葉集」でも梅を詠んだ歌は桜を詠んだ歌の倍以上はあるそうです。

〈立春〉 今日立春。暦の上では春が始まります。立春を過ぎて初めて吹く強い南よりの風を春一番といい、春一番が吹くと季節外れの暖かさとなります。春の訪れを感じさせてくれる優しい風のような印象を受けますが、実際は海が荒れたり、飛行機のダイヤが乱れたり大きな事故にもつながりかねない警戒が必要な風でもあります。春一番が過ぎると再び寒い日に戻り、日ごと気温の差が大きくなっていきます。これからは寒さが厳しさを増す中で、ほんのりと春の気配が漂いはじめる季節、植物も動物も春という目覚めの季節に向けてウォーミングアップをはじめ始める時期です。



## お知らせ

〈1・2年のみなさんと保護者のみなさまへ〉

来年度の入学生は有和中学校の制服となります。2学期の三者面談でお知らせしましたように、それに伴って来年度2年生、3年生になるみなさん(現1年生、2年生)のベルト・靴下・タイツ・靴(通学)・かばんについては以下のようにします。

ベルト	・色は黒・紺・茶	靴	・運動に適したひも靴
靴下	・色は白・黒・紺 ・長さはハイソックスまでの長さ ・ワンポイントや一部ラインは可	(通学)	・色の指定は無し ・ハイカットは不可
		かばん	・登下校時のカバンについては指定をしない
タイツ	・防寒のため、タイツの着用は可 ・色はベージュ・紺・黒の無地とする		

※頭髪については変更ありません。

※かばんについては指定しませんが、以下の理由から現在使っている箕中バッグを使ってくれればうれしいです。一つ目の理由は、みなさんのおうちの方が一生懸命働いて買ってくださったものですから、最後まで大切に使ってほしいということです。二つ目の理由は、箕中は統合のためあと2年と少いで閉校です。みなさんには最後まで箕中生としての誇りをもって、最後まで箕中にこだわって生活してほしいということです。以上のような理由から、強制ではありませんが箕中バッグを使ってくれたらうれしいなと思っています。通学の靴も同様に、今は持っている靴が使えるのであればそれを使ってください。わざわざ4月に向けて新しい靴を買ってもらう必要はありません。